

Acta de la Asamblea abierta G.P. del 4/Dic/2014

Con la asistencia de 33 personas, se celebra esta reunión en los locales del CSM del barrio de Santiago, iniciándose a las 19,30 h. y finalizando a las 22 h.. Entre l@s asistentes se encuentran dos personas promotoras de la oposición a la pasarela que ADIF pretende construir en “los 3 pasos”. Modera la Asamblea Juanjo y actúa como secretario Fernando. Eugenio da la bienvenida a quienes asisten por vez primera, poniéndoles en antecedentes sobre G.P.

Pedro toma la palabra por la Comisión de Comunicación:

. Se ha hablado con el concejal responsable y, a resultas de ello, podremos utilizar los locales de los CSMs para celebrar nuestras reuniones, siempre que no sea en horarios previstos para otras actividades del barrio correspondiente.

. Presenta y explica la **plantilla** elaborada para contener los datos de cada persona que quiera estar incluida en el **censo de G.P.**, habiéndose previsto las exigencias de la Ley de Protección de Datos. Con alguna pequeña modificación es **aprobada por 22 votos y 7 abstenciones**.

Seguidamente Fernando informa por la Comisión de Programa:

. Da lectura a un borrador de la **cuartilla** donde se recogen, de forma esquemática, los “**Compromisos de GP con la ciudadanía**”, para utilizarla como herramienta de amplia difusión. Este borrador pretende una redacción consensuada e integradora de las diferentes aportaciones que se habían hecho a los anteriores redactados. **Se aprueba por unanimidad (se adjunta al acta)**.

. Da cuenta de la reunión mantenida por esta comisión el 27 de Noviembre, en la que se contemplaron los nombres concretos de personas y colectivos que consideramos no habrían de faltar, con su contribución, para activar el debate y elaborar el programa de GP, agrupados por cada una de las 6 grandes áreas temáticas en las que le hemos dividido (**Gobierno local, Economía alternativa y solidaria, Cultura y Juventud, Protección de los derechos básicos, Diversidad e Igualdad, Una Ciudad en Verde**). En esa reunión se asumieron compromisos personales para contactar con todos y cada una de ellas, y su resultado se pondrá en común en la próxima reunión del día 11 de Diciembre. A su vez, hace un llamamiento a tod@s l@s participantes en GP para que se encuadren en, al menos, una de esas áreas.

. Informa del análisis que hicieron los asistentes a esta reunión, del 27 de Noviembre, respecto de las deficiencias en **la dinámica de trabajo y la coordinación del conjunto de GP**, ofreciendo a la Asamblea la propuesta de que, en el futuro, **las 3 comisiones de trabajo (Comunicación, Organización y Programa) se reúnan al tiempo en el mismo espacio físico, mismo día y misma hora**, al objeto de que cada una trabaje lo que le es específico y, posteriormente, puedan poner sus propuestas en común, funcionando como un amplio grupo de trabajo, que prioriza, coordina y planifica las actividades que impliquen a toda GP. Se contemplaron diversos lugares de reunión y se decidió que fuera alguno de los **Centros Sociales de barrios** que estuviera disponible. Tras un sondeo entre los asistentes, se vio como **mejor día el jueves y, en 2º lugar, el miércoles** de cada semana.

Se hace un inciso para que las compañeras promotoras de la oposición a la construcción de **la pasarela en “los 3 pasos”** tomen la palabra e informen de los efectos negativos para l@s vecin@s y el impacto medioambiental. Tras esta exposición, un

turno de palabras incide en la misma línea que lo expuesto y hace ver cómo **el proyecto de Adif se opone frontalmente al modelo de ciudad que defendemos en GP**. Se distribuye entre l@s asistentes una hoja de firmas, para dejar constancia de la oposición al proyecto. En este orden de cosas, se recuerda la invitación de “PODEMOS” para participar en una mesa de debate sobre el mismo tema. A una reunión preparatoria de este acto, el 5 de dic., acudirán Fran, Elisa, Javier, Juanjo y José Antonio.

Tras este paréntesis, Eugenio informa por la Comisión de organización:

. Hace referencia a la propuesta de **reglamento para la elección por primarias de la candidatura de GP**, confeccionada por el mismo y con las aportaciones de Iván y Josemi. Un turno de intervenciones se expresa en el sentido de que sean ampliados los plazos acordados, al objeto de facilitar la mayor participación posible en todo el proceso. Las reuniones de Coordinación de la plataforma retomarán este tema para **intentar una propuesta consensuada**, que se debatirá posteriormente en Asamblea.

En los últimos minutos de la reunión se interviene para asuntos varios:

. Carmen alude a la necesidad de ir aclarando la forma jurídica en que ha de presentarse la candidatura GP.

. Elisa reclama en nuestras reuniones un lenguaje no sexista, en coherencia con nuestros postulados y alude al confucionismo, todavía existente en la ciudadanía, respecto de qué es GP, por la insuficiente definición pública, de algunas formaciones políticas que respaldan el proyecto, sobre sus planes ante las próximas municipales.

. Fernando considera necesario se den instrucciones para tod@s en la utilización de las distintas herramientas informáticas que utilizamos en nuestra comunicación interna, adecuando cada una de ellas al uso para el que se crearon.

. Eugenio, Jesús y Mariano recuerdan las actividades que se iniciaron y las previstas con el pequeño comercio palentino. Se sucede un turno de intervenciones, unas para apoyar esta iniciativa, otras para oponerse a alguna de las actividades organizadas (la convocatoria a todos los grupos políticos) y alguna más reclamando mayor consenso y respaldo a las decisiones que se tomen como del conjunto de GP. En el fragor de la discusión, hay unas llamadas para que nuestros debates discurran con el máximo de respeto hacia la persona que discrepa, siendo éste uno de los rasgos que debe caracterizar este proyecto político. El punto finaliza sin más acuerdos.

Fin de la Asamblea